

Comunicado de prensa

15 de mayo de 2024

LEIBINGER gana el "German Innovation Award" por IQJET y también es reconocido como "Innovator of the Year 2024"

El Consejo Alemán de Diseño ha honrado a LEIBINGER y su innovadora impresora industrial de alto rendimiento, IQJET, con el German Innovation Award en Oro el 14 de mayo en Berlín. Además, el especialista en sistemas de marcaje fue nombrado Innovator of the Year 2024.

El jurado interdisciplinario de expertos del Consejo Alemán de Diseño otorgó a IQJET el German Innovation Award de Oro en la categoría "Excelencia en Negocios a Negocios: Máquinas e Ingeniería". El premio se basa en criterios como sostenibilidad, calidad y eficiencia económica para productos, proyectos y logros pioneros destacados. Alrededor de 300 invitados de la política, los negocios y los medios de comunicación asistieron al evento festivo en el Futurium de Berlín.

Impresora industrial revolucionaria IQJET

Dondequiera que ocurran la producción y el embalaje, el marcaje juega un papel crucial. La información impresa asegura el cumplimiento confiable de los requisitos legales, permite una trazabilidad impecable a lo largo de toda la cadena de valor y crea transparencia, así como oportunidades de interacción para los consumidores. Con la nueva impresora industrial IQJET, LEIBINGER revoluciona la impresión de inyección de tinta continua (CIJ) y ofrece a los usuarios de numerosas industrias una solución óptima para marcar sus productos.

IQJET, por ejemplo, imprime textos, logotipos y códigos en una variedad de superficies como metal, plástico, vidrio y papel. El dispositivo garantiza un alto rendimiento, una calidad de impresión excepcional y eficiencia con un funcionamiento continuo y confiable sin necesidad de limpieza. Los usuarios se benefician del rendimiento único "Plug&Print", fácil operación y cinco años de funcionamiento sin mantenimiento. En comparación con las impresoras convencionales, IQJET reduce los costos operativos hasta en un 30 por ciento. Además, las empresas optimizan su huella ecológica a través del bajo consumo de energía, tinta y solventes.

Christina Leibinger, CEO de LEIBINGER, y COO Jan van het Reve aceptaron personalmente el premio. Leibinger resume, "Nos hemos propuesto el objetivo de optimizar continuamente la impresión industrial CIJ y tomar un papel de liderazgo como proveedor de tecnología innovadora de codificación y marcaje. Estamos orgullosos de que también pudimos convencer al jurado con esta fuerza innovadora." Van het Reve añade, "El enfoque de nuestros desarrollos siempre está en el beneficio del cliente, lo que significa que con las impresoras LEIBINGER aspiramos a hacer una contribución significativa a la optimización de costos operativos, la sostenibilidad y la eficiencia en las líneas de fabricación y embalaje a nivel mundial."

LEIBINGER también premiado como empresa

El comité de nominación también reconoció a LEIBINGER como Innovador del Año 2024. Expertos reconocidos en negocios, ciencia y medios consideran a

LEIBINGER como pionero en su campo. El premio es el mayor premio del público en el ámbito empresarial alemán, y honra a empresas de todos los tamaños e industrias, así como ideas innovadoras de todas las áreas comerciales. Más de 70,000 empresarios, directores ejecutivos y otros entusiastas de los negocios también eligen a los ganadores de los premios del público en línea en varias categorías.

Fotos con descripción:

	<p>Christina Leibinger, CEO de LEIBINGER, y Jan van het Reve, COO, recogiendo el German Innovation Award en Berlín.</p>
	<p>La impresora industrial IQJET de LEIBINGER ha impresionado al jurado de expertos y a los usuarios por su alto rendimiento, calidad, fiabilidad y sostenibilidad.</p>

Persona de contacto

Paul Leibinger GmbH & Co. KG
 Aljona Barberio (Marketing)
 Daimlerstraße 14
 78532 Tuttlingen
 Tel.: +49(0)7461 / 9286-236
 Fax: +49(0) 7461 / 9286-199
 email: abarberio@leibinger-group.com
 Sitio web: www.leibinger-group.com

En caso de publicación, envíe un ejemplar al Departamento de Marketing.

Acercas de Paul Leibinger GmbH & Co. KG (LEIBINGER)

LEIBINGER es especialista en sistemas de marcaje a escala internacional con sede en Tuttlingen (Baden-Württemberg), Alemania. Esta empresa familiar de tercera generación, fundada en 1948 y con una plantilla de unos 300 empleados, desarrolla y produce impresoras industriales de inyección de tinta y tintas para el uso en el marcaje de productos. Las soluciones de LEIBINGER destacan por su alto estándar de calidad y las innovadoras tecnologías. Como inventor de una innovadora tecnología para el cierre automático de la boquilla, que hace que los sistemas de marcaje basados en tinta sean significativamente menos susceptibles a la suciedad, LEIBINGER garantiza una mayor productividad en la producción de alimentos y productos de fabricación industrial con decenas de miles de instalaciones en todo el



mundo. Una red global con alrededor de 150 socios de distribución y filiales propias en los EE. UU. y China garantiza que LEIBINGER mantenga una estrecha relación con sus clientes en todo el mundo.